



Ordre professionnel
des travailleurs sociaux du Québec

*L'humain.
Avant tout.*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EMBARGO : AU 14 MAI 2009, 7 h

Dépôt à l'Assemblée nationale de la pétition
MISSION COLLECTIVE : bâtir un Québec sans pauvreté
**L'Ordre professionnel des travailleurs sociaux du Québec participe au
dénouement de l'opération**

Montréal, le jeudi 14 mai 2009 – Le président de l'Ordre professionnel des travailleurs sociaux du Québec, M. Claude Leblond, participe aujourd'hui au dépôt à l'Assemblée nationale de la pétition *MISSION COLLECTIVE : bâtir un Québec sans pauvreté*. Plus d'un millier de personnes sont attendues sur la colline parlementaire pour l'évènement.

Forts des appuis de près de **100 000 personnes** et plus de **1 000 organisations**, des citoyennes et citoyens de partout au Québec viennent interpeller les députés afin qu'ils agissent concrètement en vue de l'élimination de la pauvreté au Québec.

« Cette opération met de l'avant trois principales revendications : l'accès à des services publics universels de qualité, la hausse du salaire minimum de façon à permettre aux travailleurs et aux travailleuses de sortir de la pauvreté et la hausse des protections publiques pour assurer des conditions de santé et de dignité à toute personne qui n'a pas un revenu suffisant. La pauvreté constitue un déterminant majeur de la santé et les membres de l'Ordre constatent chaque jour les ravages qu'elle génère auprès des individus et des familles », explique M. Claude Leblond.

Profil du Collectif

Le Collectif pour un Québec sans pauvreté est à la fois un mouvement et un espace citoyen qui regroupe plusieurs organisations nationales québécoises, dont l'Ordre professionnel des travailleurs sociaux du Québec.

- 30 -

Renseignements : Luc Trottier, responsable des communications, OPTSQ
Cellulaire : 514 943-1435
Courriel : ltrottier@optsq.org